

## Emir Félix sumó otra obra a su gestión: inauguró el jardín de Capitán Montoya



El jardín municipal “Príncipes y Princesas” que funciona en Capitán Montoya, ahora tiene un amplio y moderno edificio. Ayer fue inaugurado por el intendente Emir Félix, a quienes acompañaron alumnitos, docentes, mamás y papás de esa comunidad educativa.

La alegría y emoción se adueñó de los presentes tras el corte de cintas, ya que ingresaron a la flamante propiedad y comprobaron la calidad de la obra, además de su equipamiento.

El nuevo jardín cuenta con salas que tienen mesitas, sillitas, juegos didácticos, elementos para aprender jugando, material didáctico, espacio para bebés, libros y cuentos, entre muchos más atractivos. También tiene una cocina con artefactos de última generación y en el patio hay diversos juegos infantiles con piso antigolpes.

“Estas son las inauguraciones que más me gustan, porque los jardines son la base de nuestra política social, la columna vertebral de las acciones que desarrollamos en ese ámbito. Acá confluye la gestión, el trabajo de las docentes y compromiso de papás y mamás que generan que estos espacios comunales sean considerados de óptimo nivel para la educación e inclusión de la primera infancia”, expresó el intendente en su discurso.

La directora de la institución, Marta Moreno, aseguró que “estamos cumpliendo un sueño, un viejo anhelo que hoy se hizo realidad”.

El municipio administra 26 jardines maternales, distribuidos en barrios y distritos, y a donde asisten más de 2.000 niños y niñas. Además de educar y contener a los peques, cumplen importantes funciones sociocomunitarias en los lugares donde les toca estar.

